



Para la depuración del gusto, es preciso comenzar por ser crítico de sí mismo... La crítica ejercida por verdaderos literatos... Fuera de contadas excepciones...

La sección de sombras llega a la esquina; los dos guardias sin capote que descomponen la uniformidad de la tropa... AL TALLER. Allí van; aquí una sola, á escape, allí dos que se han encontrado en el camino...

su tacafierna de lo poco que da de comer á las criadas, de su mal genio, del bragazo del señor que se deja quitar los calzones... LOS PERIÓDICOS. Hace media hora pasaron los coches ó carritos de los diarios con la tirada de provincias...

todo al placer nos convicia y al alma trae la ventura. La brisa es mucho más pura y la luz más esplendente... Cuando el astro rey se aleja de nubes de topacio rosa y grana, en el espacio estela radiante deja...

En un periódico de la capital de México y en el semanario de Londres The Spectator, acaban de publicarse interesantes artículos acerca de las condiciones sociales y políticas de los pueblos hispano-americanos...



traduce todos los sentimientos del alma. Y esta música todo el mundo la comprende, todo el mundo recibe de ella las sensaciones deliciosas que transmite, sin necesidad de estar iniciado en los secretos técnicos de la ciencia musical.

El domingo de Pascua, el sacerdote, horrorizado al verla, no quiso que hasta lábios tan inmundos la hostia descendiera.

que la bondad de los trabajos de esta imprenta, de que es regente D. Cipriano Moro, se comprueba muy claramente con el libro que examinó.

que el calificativo de panecillos, por paucarse en su tamaño á los que se venden en las romeras de San Isidro y de San Anton. Solo cuando los problemas de la vida van siendo difíciles por el precio exagerado de los artículos de primera necesidad, el madrileño empieza á sospechar taritadamente que tenía mal colocada su confianza, y que la buena fé de ciertas clases industriales y comerciales no justificaba el abandono, ni carece de graves peligros.

combinadas en sus capítulos la fé cristiana y la erudición y crítica del autor, que no puede renunciar á su lectura, una vez comenzada, y patria, á la grandeza de la misma, para hacernos asistirse después á sus angustiosos triunfos, que respaldados por sus efímeras caídas, á sus diversas que forman el cuadro general en el sagrado lugar en que las cenizas de los héroes de nuestros días se dan sombra y el cual vive en el pueblo, que tiene por patrona á la ella en sus tribulaciones.

Bien merece párrafo aparte la historia de esta ópera y algunas noticias sobre su autor. El autor de Le Reve ha sido de mes y medio á esta parte frecuentemente sometido á las torturas de la entrevista.

Ignoro hasta qué punto podrán tener razón los defensores de una Prefectura del Manzanares; pero ello es lo cierto, que dado el creciente y rápido desarrollo de la capital de España, empieza á sentirse lo excepcional de la misma en nuestra organización provincial y municipal.

El problema de la vida presenta caracteres alarmantes; el público, no obstante, sigue dispensando una confianza inconcebible é injustificada hácia determinados proveedores, y las madres de familia sufren terribles pesadillas por dormirse pensando en las naturales exigencias de su prole.

Los lectores de LA CORRESPONDENCIA habrán leído oportunamente la noticia del lavatorio que quinientos madrileños se dieron en el pilón de la fuente de la Puerta del Sol al sonar la primera campanada de las doce en la madrugada de San Juan.

El trabajo de los niños, conveniencia de que sea reglamentado por el Estado, é indicación de medios prácticos para reglamentarlo. Hemos recibido y agradecemos, en nombre de esta interesante Memoria, publicada en el número científico-literario celebrado en el Ateneo de la villa de San Gervasio de Casellas (Cataluña) en setiembre de 1890, y redactada por el ingeniero industrial del ministerio de Hacienda, D. José de San Martín y Falcon.

RICARDO BLASCO. Paris, 24 de junio de 1891. SOLUS EUM SOLA!... (Francisco Coppée)

Table with 2 columns: Description of municipal statistics and their values. Includes categories like 'Por el negociado t.º personal, exposiciones y elecciones', 'Por el 1.º, hacienda y presupuestos', etc.

Los tahoneros de Madrid han subido el precio del pan y los carniceros se disponen, llevados de una conmovedora emulación, á verificar lo propio en el artículo que expendien. Y en esta ocasión, como en tantas otras, el público madrileño, que puede encontrar á precios cómodos los artículos todos de Injo ó de capricho, tendrá que satisfacer á tipos altísimos é injustificados los géneros de primera necesidad.

LIBROS NUEVOS. Atocha. Ensayos históricos, por el doctor D. José J. Jimenez Benitez, rector de la real basílica, arcediano de Salamanca, capellan de honor y predicador de S. M.—Madrid, 1891.

Miseria. —Novela original de D. José de Siles, Madrid, 1891. Este interesante y sentido trabajo, tal vez sobrado en el estudio de la portada y el de los naturalista. El título de la portada y en los folios es, como queda dicho, Miseria, pero en cubierta aparece otro que no nos atrevemos á atribuir al autor: el título de la obra es, en realidad, Miseria y el título de la novela es, en realidad, Miseria y el título de la novela es, en realidad, Miseria.